

No hay condiciones para un crecimiento de 4% en México: Standard and Poor's

La calificadora señaló que estas condiciones tampoco existen para ningún país de Latinoamérica, ya que la inversión es muy baja, lo mismo que la intermediación financiera regional.

La calificadora Standard & Poor's (S&P) argumentó que en este momento **no existen condiciones para lograr un crecimiento de 4.0 por ciento** no solo en México, sino para cualquier país de Latinoamérica, ya que la inversión es muy baja, lo mismo que la intermediación financiera regional.

“En nuestras proyecciones no tenemos 4.0 por ciento (de crecimiento en el país), pero es importante también analizar que en los años recientes **nunca tuvimos un nivel similar de crecimiento**”, indicó la analista soberana para México de la firma, Lisa Schineller.

Refirió que ni con la aprobación de las reformas estructurales, como la energética durante la pasada administración federal, se tenía una perspectiva de crecimiento en esos niveles, y **tampoco sucede ahora con el gobierno actual** y su Plan de Infraestructura.

El analista soberano y de Finanzas Públicas de S&P, Sebastián Briozzo, aseguró que México y **ningún país de América Latina cuenta con las condiciones** necesarias para tener un crecimiento de esa dimensión, debido a la baja inversión.

“**El nivel de inversión ha sido históricamente bajo en México**, cerca de 20 por ciento del PIB, cuestiones como esa o del sistema financiero, que el nivel de intermediación financiera siga siendo tan bajo; mientras estas condiciones objetivas, que no son ni de derecha ni de izquierda sean tan bajos, será muy difícil alcanzar de manera sustentable este crecimiento”, afirmó.

Lisa Schineller dijo también que la perspectiva negativa de la calificación de México refleja un riesgo de la deuda de Pemex impactando al soberano.

“Si se incluye la deuda de Pemex con la del gobierno, en un momento dado, la combinación **puede impactar de manera negativa** sobre el soberano, y al final a la calificación de Pemex”.

No obstante, comentó que el cambio en la política en el sector energético con mayor peso a Petróleos Mexicanos puede impactar más la perspectiva del sector privado para invertir.

Respecto al tema de inseguridad en el país, dijo que si los niveles fueran menores el crecimiento sería más fuerte en México